

Mgr Boucher

Mgr Joachim Boucher, dont nous avons annoncé la mort, dans le dernier numéro de la *Semaine Religieuse*, était né à la Baie du Febvre, le 3 avril 1804, fils de Joseph Boucher et de Tharsile Augé. Il fit son cours d'études classiques au collège de Nicolet, et fut ordonné prêtre le 30 juin 1830. Nommé de suite vicaire à Trois-Rivières, dès 1835 il fut appelé à desservir les paroisses de St-David et de St-Guillaume, poste qu'il occupa pendant vingt ans. En 1855, Mgr Cooke le nomma curé de la Rivière-du-Loup et Mgr Lafêche le fit chanoine honoraire de sa cathédrale. Mgr Boucher était déjà chanoine honoraire de la cathédrale de Lorette, et en 1890, il fêta ses noces de diamant.

Ses funérailles ont eu lieu à Louiseville, lundi, et ses restes mortels ont été inhumés sous les voûtes de la vieille église, à côté des anciens curés qui l'ont précédé.

R. I. P.

Vieil almanach et almanach nouveau

Un almanach de l'an passé,
 Etant sur un bureau côte à côte placé
 Près d'un almanach de l'année,
 Lui disait: " Cher voisin, quel crime ai-je donc fait,
 Qu'on ait si brusquement changé ma destinée ?
 Mon maître à chaque instant m'ouvrait, me consultait,
 Et maintenant ma basane fanée,
 A la poussière, aux vers demeure abandonnée,
 Tandis que le capricieux
 Semble avoir pour toi seul et des mains et des yeux. "

— L'autre almanach, tout frais doré sur tranche,
 Lui répondit: " Mon pauvre ami,
 Tu n'es plus de ce temps, et le tien est fini.
 Quand nous en sommes au dimanche
 Tu n'es encore qu'au samedi ;
 Ne t'en prends qu'à ton millésime,
 Si, grâce au mien, je suis ce que tu fus.
 J'aurai mon tour, et mon seul crime,
 Sera d'avoir compté douze lunes de plus. "

— Ainsi tout passe et change en ce monde fragile ;